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ATA DA 20ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2017 

 

Aos dezessete dias do mês de abril do ano de 2017, no horário regimental, sob a presidência 

do vereador Oziel Pires de Moraes, realizou-se a vigésima Sessão Ordinária do corrente 

exercício. Assinaram o livro de presença os vereadores: Alexsander Saldanha Franson, 

Débora Marcondes Silva Ferraresi, Edivaldo Alves Santana, Jeferson Modesto Silva, Joao 

Antonio de Oliveira, Laercio Lopes, Marcio Nunes da Cruz, Oziel Pires de Moraes, Pedro 

Correa dos Santos, Rodrigo Tassinari, Sebastiao Jose de Souza, Sidnei Lara da Silva, 

Vanessa Valério de Almeida Silva, Wiliana Cristina da Silva de Souza e Wilson Roberto 

Margarido. Havendo número regimental e invocando a proteção de Deus, o Presidente 

declara abertos os trabalhos da presente Sessão. EXPEDIENTE: Colocada em discussão 

e votação a Ata da 19ª Sessão Ordinária realizada em 10 de abril, foi aprovada por todos. 

Correspondência recebida: Ofício de CCR SP Vias - Resposta ao Requerimento 5/2017 - 

Wiliana Souza - Requer à Concessionária CCR/SP Vias, que informe a possibilidade de 

implantar Iluminação Pública do trevo da Fait -Faculdade de ciências sociais e agrárias de 

Itapeva. Ofício de Secretaria Municipal de Educação e Cultura - Resposta ao Requerimento 

38/2017 - Edivaldo Negão - Requer ao Senhor Prefeito Municipal que, junto ao Secretário 

de Educação, informe se realmente o coletivo escolar dos alunos da EMEI Elisa de Barros 

Moraes não possui monitores, sendo somente o motorista o responsável. Comunicado do 

Ministério da Educação informando a liberação de recursos financeiros destinados a garantir 

a execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. 

PROPOSITURAS – Projeto de Lei: 42/2017 - Vereadora Vanessa Guari - Altera a redação 

do art. 2º da Lei Municipal nº 3859/2015, que dispõe sobre o Plano Municipal da Educação, 

para o decênio 2015-2025 e dá outras providências. 43/2017 - Vereador Laercio Lopes - 

Dispõe sobre denominação de EMEI Joaquim Antônio Inésio, no Parque Vista Alegre. 

44/2017 - Vereador Tião do Táxi - Altera a redação da alínea “a”, inciso I, parágrafo único, 

do artigo 2º da Lei Municipal nº 3.949 de 07 de dezembro de 2016, e acrescenta o § 2º ao 

art. 2º renumerando o existente. 45/2017 - Prefeito Luiz Cavani - Altera a redação do art. 3º 

da Lei Municipal nº 3.565, de 18 de julho de 2013, que autoriza o Poder Executivo a repassar 

recurso por meio de Subvenção Social, à Associação para Desenvolvimento Educacional e 

Social do Adolescente de Itapeva (A.D.E.S.A.I), para o fim que especifica. 46/2017 - Prefeito 

Luiz Cavani - Autoriza abertura de Crédito Adicional especial no Orçamento do corrente 

exercício. Parecer: Favoráveis das Comissões Competentes encaminhando os Projeto de 

Lei 32 e 35/2017 para apreciação do Plenário. Desfavorável da Comissão de Legislação, 

Justiça, Redação e Legislação Participativa dando ciência ao Plenário do arquivamento do 

Projeto de Lei 37/2017. Requerimento: 208/2017 - Vereador Tião do Táxi - Requer ao ao 

Demutran, para que refaça a pintura de solo/faixa de pedestre da Rua Mario Prandini, altura 

do nº 555, no Centro. 209/2017 - Vereador Rodrigo Tassinari - Requer ao Demutran, para 

que informe a possibilidade de refazer pintura de faixa de pedestres na Rua Capão Bonito, 

em frente à E.E Prof.ª Zulmira de Oliveira. 210/2017 - Vereador Edivaldo Negão - Requer à 

Elektro, para que informe a possibilidade de implantação da rede de iluminação pública na 

Rua Pedrina Angelita da Silva, no Bairro Amarela Velha. 211/2017 - Vereador Wilson 

Roberto Margarido - Requer ao Sr. Prefeito, que informação a data prevista para início da 

obra do poço artesiano do Bairro dos Macucos, zona rural do Município de Itapeva – SP. 
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212/2017 - Vereador Jeferson Modesto Silva - Requer ao Sr. Prefeito, que informe a 

possibilidade da disponibilização na página eletrônica da prefeitura de ferramentas para 

apresentar defesas em face de autuações de transito de competência municipal. Indicação: 

461/2017 - Vereadora Vanessa Guari - Indica encaminhar a esta Casa de Leis um Projeto 

que disponha sobre a inserção, no ANEXO I do Plano Municipal de Educação, de conteúdos 

que versem sobre mecanismos para coibir e prevenir a violência doméstica e familiar contra 

a mulher. 462/2017 - Vereadora Débora Marcondes - Indica notificar o proprietário do 

terreno situado à Rua Maria de Lima, em frente ao nº179, Jardim Grajaú, para que efetue a 

limpeza do mesmo. 463/2017 - Vereador Sidnei Lara - Indica capinagem do mato entre 

guias e calçadas da Rua Paranapanema, localizada na Vila Nova. 464/2017 - Vereador Toni 

do Cofesa - Indica passagem de máquina motoniveladora (patrol) e posterior cascalhamento 

da estrada do bairro das Pedras. 465/2017 - Vereador Rodrigo Tassinari - Indica limpeza e 

capinagem e manutenção dos brinquedos na Praça da Liberdade e limpeza e capinagem 

na praça Arnaldo Chueri, Jardim Maringá. 466/2017 - Vereador Edivaldo Negão - Indica 

corte de grama na Praça da Igreja Nossa Senhora de Fátima, na Rua Uirapuru. 467/2017 - 

Vereador Sidnei Lara - Indica reparos no asfalto da Avenida Gastão de Mesquita Filho, 

localizada no Bairro Vista Alegre, em frente ao residencial Portal Itapeva. 468/2017 - 

Vereador Toni do Cofesa - Indica operação tapa buracos na Vicinal Espiridião Lúcio Martins 

entre Bairro São Roque e Areia Branca. 469/2017 - Vereador Marcio Supervisor - Indica 

operação tapa buracos nas seguintes ruas localizadas na Vila Isabel: Rua João Rodrigues 

de Almeida, Rua Leonardo Paukstis, Rua Aracaçu e Rua Araçoiaba. 470/2017 - Vereador 

Marcio Supervisor - Indica roçada e capinagem na praça Clara Golob Fecetti, na Vila São 

Camilo. 471/2017 - Vereador Wilson Roberto Margarido - Indica passagem da máquina 

motoniveladora e cascalhamento na estrada municipal do bairro taquari-guaçú, passando 

no Rancho Pacau e no sitio do Humbertinho. 472/2017 - Vereador Jeferson Modesto Silva 

- Indica criar no município o sistema de 0800 para assistência, denuncia de maus-tratos e 

resgate de animais abandonados. 473/2017 - Vereador Dr. Pedro Correa - Indica o 

recapeamento em toda extensão da Rua Alberto Vilhena Junior, localizada no Jardim 

Califórnia. 474/2017 - Vereador Dr. Pedro Correa - Indica construir uma Praça, com 

Academia ao ar livre e pista de caminhada, no terreno localizado em frente à EM Profª 

Terezinha de Moura R. Gomes, Bairro da Agrovila I. 475/2017 - Vereador Oziel Pires de 

Moraes - Indica que seja executado obras de paisagismo e urbanização, bem como 

manutenção das ruas em frente ao bairro Kantian. 476/2017 - Vereadora Wiliana Souza - 

Indica a passagem de máquina motoniveladora e posterior cascalhamento da estrada do 

bairro Espigão do Pacova. 477/2017 - Vereadora Wiliana Souza - Indica implantação de 

academias ao ar livre nas praças Dom Silvio Maria Dario (asilo), Frei Ponciano (chafariz), 

Espiridião Lúcio Martins(CCE), Solon de Oliveira (9 de julho),Santo Antonio 

(Jd.Brasil),Terezinha Augusto Gomes (atrás do Otavio Ferrari), Arnaldo Chuering, Eduardo 

Queiroz, Rubens dos Santos Reno, Pedro Merege, João dos Santos(jd.califórnia),Clara 

Golob Fascetti(São camilo), Antonio J. de Almeida, Maria José Freitas (perto da rua 

Inglaterra), Teonilo G. Cardozo(psf jd.maringá), Trabalhadores, Carlos Flávio Vasconcelos, 

Carlos Celestino dos Santos, Benedito Domingos de Araujo (PSF Pq.São Jorge), Valentini 

Rossi (Cimentolandia), Alberto A Leite, João Batista Rezende, Soraia Martins de O. Correia. 

Retirada de Pauta pela Presidência. 478/2017 - Vereadora Débora Marcondes - Indica 

operação tapa buracos no Parque São Jorge nas ruas: Antonio Aidino dos Santos e 
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Hortêncio de Oliveira Pio. Proposição de Honraria: Título de Cidadão Itapevense. Autoria: 

Vereadora Débora Marcondes. O Presidente designa os vereadores Toni do Cofesa, Tião 

do Táxi e Marcio Supervisor para compor a Comissão de Honraria. A Presidência 

encaminha os Projetos de Lei 43 e 44/2017 à Comissão de Legislação; 45 e 46/2017 às 

Comissões de Legislação e Economia; e 42/2017 às Comissões de Legislação e Educação 

para exararem seus pareceres e os Requerimentos e Indicações à Secretaria 

Administrativas para providências de costume. A Presidência declara arquivado o Projeto 

de Lei 37/2017. TRIBUNA DO POVO – Orador: Paulo Batista da Silva. Assunto: 

Infraestrutura para as Agrovilas I e IV. O participante começa falando que foi criada uma 

Comissão das áreas I e IV, para lutar por infraestrutura para aquela região, que a comissão 

fará as solicitações necessárias daqui por diante. Explana que colheram soja e as estradas 

estão sem condições de transportar a safra. Desse modo, as estradas são a maior 

prioridade nesse momento. Diz que com o passar dos anos, relaxaram um pouco em cobrar 

as melhorias necessárias. Comenta sobre bacias de contenção e recuos de água na 

estrada. Diz que em reuniões com o Itesp, o órgão se comprometeu a ajudá-los com a parte 

técnica e que também precisariam do apoio do Executivo, na manutenção e melhoria das 

estradas, para poderem transportar a colheita. Fala de requerimentos acerca de água na 

Agrovila I e IV, sendo que instalaram hidrômetro na Agrovila I, mas ainda não é suficiente 

para atender todas casas. Cita uma questão urgente: o abandono de cachorros que ocorre 

frequentemente naquela região. Sobre isso pede uma reunião com a zoonoses para ver 

essa questão. Sobre a saúde, diz haver algumas situações a serem atendidas. Fala que 

precisam de atenção nessa área. Propõe parceira com o município com os produtores da 

Agrovila IV, no sentido de criar um distrito naquela localidade. Explana que há uma grande 

demanda de melhorias não apenas para os proprietários, mas também para seus familiares. 

Esclarece que que suas reivindicações são apartidárias, visando o desenvolvimento do 

município, que olhe para eles como produtores, geradores de emprego e renda, que 

necessitariam entrar no mercado do produtor, mas não apenas como mero produtores. Diz 

que o PAA (Programa de Aquisição de Alimentos) está praticamente parado, que eles 

pudessem participar dessa modalidade, até como meio de evitar perdas de produtos que 

eles produzem. Diz que veio oferecer aquilo que estão perdendo, independente do PAA. 

Fala que gostaria que os vereadores tratassem com bastante atenção essa discussão com 

eles. Diz que é um pedido de parceria, junto a todos os representantes desta Casa de Leis. 

Afirma que a ideia é propor as parcerias necessárias para encontrar alternativas para a 

comunidade. O Presidente Oziel Pires – fala para o senhor Paulo protocolar documento 

com as reivindicações na Câmara, para que sejam encaminhadas aos órgãos competentes. 

Ver. Jé – diz que a casa de Leis irá apoiar toda reivindicação da Comissão formada por 

eles. Faz sugestão como alternativa ao PAA, fala que ele fez em 2015 indicação ao 

Executivo para que, se fosse diminuído o volume do PAA, que fosse criado um projeto 

alternativo, quando na época foi criado o P+, que era algo parecido com PAA, embora em 

menor escala. Explica ainda que em 2016 foi cortado o recurso do Projeto P+, por conta de 

questões orçamentárias. Pede ao ver. Toni que verifique junto ao Executivo, sobre 

possibilidades de um projeto semelhante ao P+, que vá de encontro dos produtores. Cita 

que as entidades sociais e outras sofrem com a falta dos alimentos vindos do PAA, diz que 

seria um caminho. Se diz à disposição para essa questão, via Deputado Mussi e Ministério 

da Agricultura. Ver. Pedro Correa – diz ser muito importante a explanação do participante, 
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afirma que esteve com o Prefeito após reunião, sendo que o mesmo teria se comprometido 

a ir in loco na Agrovila.  Sobre o entreposto diz que seria algo que os ajudaria muito. Ver. 

Débora – diz apoiar a causa, que esteve com o senhor Arquimedes em visita na Agrovila, 

num outro dia. Comenta que foi pedido um trator para lá, pelo menos alguns dias da 

semana, para atender a população. Diz saber da dificuldade do atendimento do PSF, que 

apoia a luta pelo bom atendimento para aquela comunidade.  Ver. Toni – diz foi muito bom 

ele ter vindo, que o Executivo é quem tem poder de promover melhorias para o Agrovila, 

sobre as alternativas levantadas devem ser encaminhadas diretamente a ele.  Ver. Laercio 

– ressalta que até final de abril o Executivo estará enviando o Plano Plurianual (PPA), onde 

consta as diretrizes e dotações orçamentárias para os próximos anos, que é importante que 

eles acompanhem as audiências. Ver. Tião – diz entender as solicitações e necessidades. 

Cita o programa melhor caminho, que poderia ajudá-los na questão de manutenção das 

estradas. Explica que há falta de máquinas e equipamentos para o Executivo atender toda 

a demanda. Diz conhecer e apoiar a luta da Agrovila. Ver. Margarido – parabeniza a 

Comissão, diz que estando organizados é mais fácil lutar e obter conquistas para a 

comunidade. Que eles sempre terão espaço aberto na Câmara. Ver. Jé – Fala que foi citado 

a CEAGESP, que o Deputado Mussi teve reunião com o Presidente desse órgão, o qual 

deixou à disposição do município a área da CEAGESP aqui em Itapeva, via comodato ou 

da forma que o Executivo propor um meio de uso da área. Destaca que o Cavani solicitou 

a ele audiência com o Joni (Presidente da CEAGESP), para apresentar projeto para tal fim. 

Ver. Pedro Correa – solicitou máquina patrol para ficar na Agrovila; também que ele 

solicitará uma emenda parlamentar de 300 mil reais destinada para compra dessa máquina, 

sendo que o Prefeito teria se comprometido a completar o restante do valor para a aquisição. 

O participante da Tribuna destaca a mudança na forma de tratar e discutir os assuntos da 

comunidade com o poder público, sem serem vistos como baderneiros. Fala que o grito de 

ordem hoje é parceria. O Presidente Oziel parabeniza a vereadora Débora pelas reuniões 

promovidas hoje. TEMA LIVRE – Faz uso da Tribuna o vereador Marcio Supervisor – 

destaca a vinda do sr. Paulo (da Agrovila) e a forma como estão tratando suas 

reivindicações. Parabeniza o trabalho da vereadora Débora pelas reuniões de hoje, que 

acompanhou seus trabalhos. Fala que as casas da Morada do Bosque serão inauguradas 

em breve, onde há uma quadra de esportes, a qual ele está com Projeto de Lei propondo a 

denominação com o nome do Mestre Beto, o qual foi um batalhador pelo esporte e pela 

causa social em nosso município. Destaca entre seus feitos a introdução da Capoeira à 

comunidade quilombola do Jaó. Lê seu currículo e explana sobre sua vida, pedindo o apoio 

dos demais vereadores para aprovação do seu projeto. Faz uso da Tribuna a vereadora 

Débora Marcondes – destaca as reuniões de hoje, dando continuidade ao Parlamento 

Jovem, que contou com os diretores de escolas do município, que indicarão um aluno de 

cada escola para participar de oficinas na Câmara, sobre o processo legislativo. No dia 04 

de maio serão apresentados os alunos participantes na Câmara em sessão solene de 

abertura. Ao final estarão aptos a apresentar proposituras e farão uma visita cultural à 

Assembleia Legislativa e mais algum outro lugar, promovendo o protagonismo juvenil na 

política. Destaca a visita do sr. João Curi, da FDE (Fundação de Desenvolvimento da 

Educação), o qual esteve visitando o Jeminiano afim de liberar verbas para a reforma 

daquela escola. Cita que ele é uma pessoa muito solícita, que sempre busca atender todos. 

Destaca também a reunião da Frente Parlamentar da Criança e Adolescente, com a 
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participação de pessoas de diversas cidades da região, como uma previa para os trabalhos. 

Justifica a importância desse conjunto pelo fato de que nossa cidade ser pequena. Informa 

também sobre a participação de diversas autoridades da região, entre elas a Prefeita Cecé, 

de Taquarivaí, o Prefeito Cavani e o Secretario Luciano, que se colocou à disposição. Ver.  

Marcio – fala para registrar votos de Congratulações ao secretário Andrei pelo evento 

Paixão de Cristo. A Presidência pede para anotar o pedido do vereador. Faz uso da Tribuna 

o vereador Margarido – Diz que foi formada uma Comissão, que deveria ser montada uma 

associação de moradores, visando dar voz à Agrovila, que isso possibilitaria mais acesso à 

comunidade. Fala que a criação de um Distrito seria muito importante, mas que deveria 

haver infraestrutura, do contrário não haveria muito ganho. Portanto, destaca que lutem pela 

criação do Distrito, mas com a devida infraestrutura, que é absurdo estarem com dificuldade 

para escoar a produção. Cita também os dois postos artesianos que necessitam, que 

custariam em torno de 50 mil reais, valor baixo em função do tanto que é necessário. Sobre 

venda dos produtos, o mercado do produtor é uma alternativa, pois haveria bancas 

sobrando naquela localidade. Que deve ser feito contato com o Executivo e a Secretaria 

Marimar, no intuito de buscar parceria, seja para transporte dos produtos ou de outras 

formas. Explana que as colocações do sr. Paulo não representam nenhum pedido absurdo, 

que são pontuações justas. Diz entender que o município ainda está com muitas 

dificuldades financeiras, mas deve ser cobrado ainda assim. Afirma que pedirá emendas ao 

Deputado Mussi, para destinar à infraestrutura para aquela região. Afirma que apenas o 

Distrito do Guarizinho tem uma estrutura funcional. Faz uso da Tribuna o vereador Tião do 

Táxi – Explana que o Prefeito é quem pode agilizar o atendimento à comunidade aqui 

presente (Agrovilas), seja através do Programa Melhor Caminho, em se tratando das 

estradas. Fala do escoamento da safra bem como dos perueiros no transporte de alunos, 

setores que sofrem com as estradas. Comenta que conta com o apoio do Governo Estadual, 

através do Melhor Caminho. Cita a visita à Empresa Realiza, sobre as casas do Conjunto 

Morada dos Bosque, onde estiveram vistoriando as obras, acompanhados pelo engenheiro 

responsável por aquele empreendimento, de onde, segundo o edil, saíram muitos tranquilos 

com o que viram. Destaca a ação do governo municipal junto à Caixa no sentido de melhorar 

as obras, exigindo uma maior fiscalização. Diz que foram informadas que há algumas 

questões legais a serem resolvidas acerca dos contemplados com aquelas moradias. Que 

espera que haja justiça, que sejam contempladas pessoas que realmente necessitam de 

moradias. Faz uso da Tribuna o vereador Laercio Lopes – fala que é importante os 

moradores da Agrovila formar uma Associação de Moradores para ganhar e força e 

representatividade em todos os Poderes. Diz que farão todos os encaminhamentos 

necessários, mas ressalta que devem trabalhar em cima do orçamento do Município, onde 

se define tudo que será feito e através do PPA (Plano Plurianual). Diz que pediu ao Jurídico 

da Câmara que analisasse a matéria, e por isso informa que fará indicação ao Executivo 

para que envie a essa Casa de Leis, Projeto de Lei tratando sobre a infância sem 

pornografia, justificando que as crianças e pré-adolescentes estão tendo uma carga de 

informações através de matérias gráficos, audiovisuais, internet, locais públicos, de forma 

exagerada e agressiva, referente a material pornográfico, sendo que isso não seria o ideal 

para essa idade. Diz ao vereador Toni que gostaria de contar com ele, líder de governo, 

para trabalhar nesse projeto. Explica que em outros municípios também há projetos desse 

teor, visando respeitar a Constituição Federal, sendo que em todos os processos que 
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envolvem agressão e outras situações com crianças, o Supremo Tribunal Federal decidiu 

primeiramente pela família, com o objetivo de preservar a família e a moral. Diz que espera 

que o Executivo envie o referido projeto. Faz uso da Tribuna a vereadora Vanessa Guari 

– Comenta da importância da participação da comunidade da Agrovila. Fala sobre seu 

projeto acerca do combate à violência doméstica, tema que ela defende, no qual pede a 

inserção na educação municipal, no Plano de Educação, para que seja promovido o 

combate à violência, através da conscientização dos estudantes, tendo em vista que a 

educação é fundamental para isso. Fala do Projeto Maria da Penha vai à Escola, que 

começou no Distrito Federal, sendo que há até um livro acerca desse tema, o qual está à 

disposição para distribuição para rede pública. Declara que está à disposição do Ver. 

Laercio no projeto que ele comentou. Faz uso da Tribuna o vereador Edivaldo Negão – 

Parabeniza o trabalho do senhor Paulo da Agrovila. Fala que visitou o Postão (do lado da 

Santa Casa), esteve em contato com a enfermeira Vanilda que o recepcionou muito bem, a 

qual também fez algumas solicitações, que será encaminho à Secretaria. Parabeniza o ver. 

Alexsander por ter articulado a reunião e visita ao residencial Morada de Bosque, que foi de 

grande importância. Fala de seu trabalho na zona rural, onde há apenas uma máquina patrol 

atendendo uma grande demanda de serviços. Fala que cobrou o Secretario Toninho Bucho 

sobre as máquinas, que está faltando a retro para fazer a manutenção de forma adequada 

das estradas, que só tem uma patrol. Diz que está visitando os bairros e ouvindo as 

reclamações da população e faz o porta voz junto ao Executivo. Faz uso da Tribuna a 

vereadora Wiliana Souza – Reforça que agora é hora dos vereadores buscarem emendas 

junto aos Deputados; destaca que também solicitou ao Deputado Milton Monti uma máquina 

patrol, que ainda não foi atendida. Fala que pessoas de muitos bairros a procuram, entre 

eles São Dimas, Sanbra, cobrando melhorias. Cita algumas rotas de linhas de transporte 

escolar, em especial na região da Sanbra, as quais o secretario Toninho Bucho está 

verificando alternativas para as questões apresentadas. Fala de sua indicação acerca da 

instalação de academias ao ar livre em diversos locais do município. Presidente Oziel pede 

para ser retirado de pauta a Indicação 477/17, da vereadora Wiliana. ORDEM DO DIA: 

Leitura do Projeto de Lei 32/2017 - Vereador Marcio Supervisor - Dispõe sobre a 

denominação de quadra poliesportiva Claudio Roberto de Lima Rodrigues – “Mestre Beto”, 

no Residencial Morada do Bosque. Colocado em 1ª discussão e votação, foi aprovado por 

todos. Leitura do Projeto de Lei 35/2017 - Prefeito Luiz Cavani - Autoriza abertura de 

Crédito Adicional Especial no Orçamento do corrente exercício. Colocado em 1ª discussão 

e votação, foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento 210/2017 - Vereador 

Edivaldo Negão - Requer à Elektro, para que informe a possibilidade de implantação da 

rede de iluminação pública na Rua Pedrina Angelita da Silva, no Bairro Amarela Velha. 

Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. MATÉRIA PARA 

PRÓXIMA SESSÃO – Dependendo dos Pareceres das Comissões: Em 1ª d/v os 

Projetos de Lei: 33, 34, 36, 38, 39, 40, 41, 42, 43, 44, 45 e 46/17. Em d/v únicas as Emendas 

01 e 02 ao Projeto de Lei 33/17. EXPLICAÇÃO PESSOAL – com a palavra o vereador Jé 

– parabeniza o trabalho da vereadora Débora pelas reuniões de hoje. Afirma que evitou de 

usar a palavra na reunião, tendo em vista que ele pensa num tom mais crítico em relação 

ao governo do Estado. Diz que o Governo Estadual precisa ser cobrado mesmo para que 

possa realizar algumas ações. Fala que o Governador tem de olhar com mais atenção para 

nossa reunião. Diz que ele sempre realizou um trabalho em prol da agricultura, embora de 
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forma silenciosa, cita parceria junto ao Deputado Guilherme Mussi, explanando diversas 

emendas que ele solicitou ao parlamentar e que foram destinadas, que muitas estão em 

fase de licitação. Cita também o programa P+, que possibilita a compra de produtos dos 

pequenos agricultores. Diz estar à disposição dos moradores, sendo que ele tem boa 

comunicação com a CODASP. Lembra todos do aniversário da Agrovila dia 13 de maio. Diz 

achar difícil o Governo do Estado liberar verbas para as estradas, que está segurando muito. 

Comenta que apesar das dificuldades, estará sempre apoiando os moradores da Agrovila. 

Destaca que a Agrovila está de parabéns. Com a palavra o vereador Toni do Cofesa – 

Ressalta a importância da participação da Agrovila e diz que irá pleitear as melhorias, dentro 

do que for possível. Que espera que o Prefeito possa atender a demanda, de acordo com 

as possibilidades. Comenta sobre as áreas de atuações de cada vereador, e destaca a 

questão da criança, do convívio familiar, que hoje há grande degradação familiar, que falta 

um contato maior dentro da família; muitos jovens acabam se tornando pais e mães sem 

estarem preparados. Fala ainda que conforme citado em diversas ocasiões, há muitas 

crianças e pré-adolescentes fazendo uso de álcool, se prostituindo nas ruas, tendo contato 

com situações degradantes. Hoje há um interesse em manipular a massa em prol de 

interesses pessoais. Fala de reunião com o Prefeito na semana passada, onde foi colocado 

que não se deve vender ilusões acerca de pedidos feitos pela população. Diz que o Prefeito 

tem feito tudo que pode. Indaga se a Comissão da Agrovila gostaria de marcar uma 

audiência com o Prefeito. Destaca que há a questão orçamentária que deve ser levada em 

conta. Com a palavra o vereador Alexsander Franson – Fala da reunião da Comissão de 

Obras e mais alguns vereadores que estiveram presentes, no Bairro de Cima, acerca das 

casas do Morada do Bosque, que em breve serão entregues à população. Diz que estiveram 

com o engenheiro responsável pela obra e vistoriaram as casas. Foi informado que até o 

final de abril, as obras de estrutura, de construção das casas estão finalizadas, restando 

terminar a parte burocrática, como outorga do DAE (Departamento de Água e Esgoto) e 

autorização do DER, para travessia que chega até o córrego do Aranha. Fala de sua 

indicação 232/17 acerca de Projeto de Lei de coleta seletiva. Lembra que o vereador 

Rodrigo Tassinari também já pediu esse projeto via Indicação. Parabeniza o Prefeito pela 

sensibilidade ao assunto, através do envio do projeto à esta Casa. Fala de resposta do 

Executivo a seu requerimento acerca do aeroporto e lê o documento. Fala que há uma 

pessoa que mora no aeroporto, que usa água e luz do município, que lá é um bem público. 

Afirma que deve haver uma licitação para exploração do aeroporto. Com a palavra o 

vereador Rodrigo Tassinari – Parabeniza a população da Agrovila, destacando sua 

participação no município e declara apoio integral à causa. Fala da emenda parlamentar do 

Deputado Dr. Ulysses, no valor de 550 mil reais para a Santa Casa, que é uma luta sua de 

longa data. Cita que Itapeva deve ser considerada a capital da saúde, pois a Santa Casa 

atende pacientes de toda região. Enfatiza que a luta do Deputado Dr. Ulysses é pela saúde 

e pelo desenvolvimento regional. Com a palavra a vereadora Vanessa Guari – fala da 

reunião com o Executivo na qual indagou obre a situação da saúde, que tem recebido e 

acompanhado muitas denúncias e reclamações dos usuários, na qual foi informada sobre a 

contratação de médicos para a UPA. Questiona que o Secretario Toninho Bucho tenha 

andado pelo Distrito Guarizinho, no entanto ele não atendeu seus pedidos para aquela 

região, a exemplo do pedido de limpeza e manutenção da Vicinal Faustino Daniel da Silva, 

no qual mandou fotos ilustrando a situação. Comenta que ônibus e transportes de alunos 
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tem de parar no meio da estrada, para eles descerem e atravessarem a via; que o vereador 

que manda nos serviços não está atendendo toda a demanda. Nada mais a tratar, a 

Presidência convocou os vereadores para a 21ª Sessão Ordinária a ser realizada quinta-

feira, dia 20 de abril, no horário regimental e também para a Sessão Solene em homenagem 

ao Deputado Dr. Ulysses, na quinta-feira às 21 horas e, invocando a proteção de Deus, 

declarou encerrados os trabalhos da presente sessão, mandando que, para constar, fosse 

lavrada esta Ata, que segue assinada pela Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides 

Modenezi,17 de abril de 2017. 
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